

# Good News

西部所 第98号

西 ～にし～

## ■南大沢学園「日本台湾教育センターとの国際交流」(探究学習・観点別評議等)

令和7年12月19日(金)、日本台湾教育センターの方2名と留学生1名が来校し、本校高等部3年生と国際交流を行いました。昨年度は台湾の新北高級中學の高校生と手紙交換、今年度は3学年対象に直接交流を行い、台湾交流を発展させていきました。

前半は、本校生徒による歓迎の挨拶後、先方の自己紹介、映像で台湾の紹介を聞きました。次に、台湾の留学生の方へ、生徒たちが聞きたかったことを質問しました。「日本に来て一番印象が大きかったのは何ですか?」「台湾で一番好きな食べ物は何ですか?」など、日本と台湾との違いに目を向けた質問に興味津々でした。中でも、「小学校の頃扈休みにどんな遊びをしましたか」という質問には、「扈寝です。台湾では、社会人でも扈寝をする人が多くいます。」との回答には皆驚き、文化の違いを感じました。

後半は、ミニ台湾語講座や、替え歌とダンスで、[nǐ hǎo 你好]、[zài jiàn 再見]等簡単な挨拶を学び、とても盛り上りました。事後学習では、各教科の教員で連携し、「世界の食べ物～台湾のお菓子を作ろう」と題してアジアの食文化を紹介し、マーラカオとウーロン茶を調理、試食・試飲しました。英語の授業では、カード作りをしました。お礼の言葉に加え、それぞれの生徒が印象に残った台湾の文化や好きな台湾の食べ物、観光地について英語でメッセージを書きました。台湾の食べ物や観光地などは生徒にとって馴染みがあるものが多く、交流活動を通してより身近に感じ、「いつか実際にに行ってみたいです。」という感想もありました。今回の交流を通じて、生徒たちは多文化への理解や国際社会への関心を深める機会となりました。

今後もこのような交流活動を継続し、多様な文化や価値観に触れ、体験的に理解し、互いを認め合える国際理解教育の充実に取り組んでいきます。



交流当日の様子

(主任教諭・小森 静代 主任教諭・滑川 里美 教諭・日下部 穎子)

西部所・支所の配信ページのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

西部所【[R7\\_西部所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部支所【[R7\\_西部支所\\_Good News](#)】【[R6](#)】【[R5](#)】

西部所・支所【[R5 特集号](#)】



西部学校経営支援センターでは、精選した7つのカテゴリーで記事を配信し、過去の記事をTeamsで共有しています。たくさんの記事をお待ちしています。

【特別支援教育】【デジタル機器の活用】【学校間交流】【地域連携】

【探究学習・観点別評議等】【募集対策】【安全(交通・防犯・防災)】